
1 期　日 平成２９年１月２６日(木)

開会　午後３時２５分 　閉会　午後４時３０分

2 教育長及び出席委員

教 育 長 　二　村　好　美

教育長職務代理者 　平　山　孝　雄

委　　員 　阿　部　一　行

委　　員 　熱　田　とし子

委　　員 　大　木　睦　子

3 出席職員

学校教育課長 　有　田   　 光

生涯学習課長 　水　口      孝

公民館長 　佐　藤　雅　一

図書館長 　戸  嶋  えみ子

給食センター所長 　椿　　　 　 進

4 教育長挨拶

　皆さん、こんにちは。

　教育委員の皆様方には、前段の八日市場小学校の訪問に続いての会議となり、誠

に恐縮ですが、よろしくお願い致します。

　さて、今週に入り朝夕の気温もぐっと下がり、厳しい寒さが続いており、鳥取県

をはじめ、日本海側では大雪とのニュースが報道されております。

　心配される市内児童生徒のインフルエンザの流行につきましては、先週は、幼稚

園で１園１学級、小中学校では２校が各１学級ずつの学級閉鎖がありましたが、今

日現在の学級閉鎖の学校･園はありません。

　また、中学校では、私立高校の入試発表もほぼ終わり、２月１３日・１４日に予

定されている公立高校前期試験に向けて追い込みに入っており、受験生には良好な

コンディションで臨んで欲しいと願うばかりです。

　本日は、現況報告の他、議案３件と連絡事項が６件用意されております。

　どうぞ、本日も円滑な御審議をお願い致しまして、開会の挨拶とさせて頂きます｡

匝瑳市教育委員会平成２９年１月定例教育委員会会議録

於：　議会棟　第二委員会室　   



5 前回会議録の承認

(１２月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　阿　部　一　行   委　員

6 議事録署名人選出

(１月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　熱 田 と し 子   委　員

7 現況報告及び当面の方針

　①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センター

の各課館所長から、１２月の現況報告と当面の方針についての説明があった。

平山教育長職務代理者

　保護者を対象として実施した給食の試食アンケート結果について、御質問致し

ます。

　給食の残菜率についてですが、全体の平均が２０.３％となっておりますが、残

給食センター所長

　残菜率については、多いと感じておりますが、旭市や銚子市など他の給食セン

ターの残菜率も２０％前後となっております。

　残菜を減らす取組みとしましては、栄養士が各学校を訪問し、給食の重要性に

ついて指導を行う等、啓発に努めております。

　また、残菜の状況を見ながら献立の見直しをし、工夫に努めております。

　残菜の多いものとしましては、副菜、汁物といった野菜が多く入っているもの

や魚類が目立っております。

　今後も、子ども達がおいしく食べられるような献立の工夫に努めてまいりたい

と考えております。

教育長

　栄養士が中心となって、少しでも残菜が減るよう、学校への働きかけをこれか

らも継続していくことが重要であると考えております。

　残菜については、本年６月の定例市議会でも取り上げられており、少しでも減

らす努力をするよう、御指摘を頂いたところでございます。

菜をなくすための学校への働きかけや、これまでの取組みについてお伺い致します。　



8 議案事項

　議案第１号　匝瑳市立小学校及び中学校職員の業績評価に係る苦情の申出及び

　　　　　　　取扱いに関する要綱の一部改正について

　議案第２号　匝瑳市教育委員会顕彰規程に基づく表彰者の決定について

　議案第３号　匝瑳市教育支援委員会委員の委嘱について

(以上３件の議案について学校教育課長より説明があり、審議の結果可決された。)

9 その他

　事務局より、次の事項について調整をした。

 (1)　平成２９年２月定例教育委員会の日程について

 (2)　平成２８年度匝瑳市教育委員会表彰状授与式について

 (3)　第３回匝瑳市総合教育会議の開催について

 (4)　平成２８年度卒業式及び平成２９年度入学式について

 (5)　公民館まつりの開催について

 (6)　吉田小学校屋内運動場竣工式について

10 閉会

教育長

　大変足元の冷える中で、熱心な御討議をいただき、無事議案３件につきまして御

承認を頂くことができました。

　以上をもちまして、平成２９年１月定例教育委員会会議を終了致します。

　ありがとうございました。

上記のとおり、会議の概要を記し、ここに署名する。

議事録署名人

教 育 長

教育委員

議事録作成者　　学校教育課主査　　篠塚智子


